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VOSOTROS PODÉIS HACER TU PROPIA COMIDA, TU PROPIO ALIMENTO, TU PROPIA VESTIMENTA,
VOSOTROS PODÉIS HACER TODO, TODO LO PODÉIS HACER PORQUE VOSOTROS ERES.

[20170820] Amados míos, benditos sean vosotros y benditas tus cosas también. Hoy estás aquí, hoy
me encuentro contigo con este gran deseo que vosotros te encuentres a ti mismo, porque nada es
encontrar, nada es buscar, porque todo es conocerte a ti mismo; y si vos se encuentran, entonces
encuentras todo; si vos te conoces, conoces a todo. Amados míos, pues has venido aquí, créete que
eres un sediento del amor, un sediento de la paz, un sediento de perdón. Y has venido a encontrarte
contigo mismo aquí en esta Escuela, aquí deseo que vosotros te encuentres, sepas de ti y empieces a
hacer vuestras cosas. Porque eres tú, solo tú, quien vas a demostrarte que TÚ ERES EL SER ÚNICO,
QUE TÚ ERES EL SER QUE LO HACE TODO, QUE LO HA HECHO TODO Y LO VA SEGUIR
HACIENDO TODO EN VUESTRO ENTORNO. Porque os deseo que vosotros puedan darse cuenta
de ti mismo y puedas cambiar, puedas convertir todos tus papeles, todo lo que habéis hecho en
diferentes tiempos. Hoy puedas SER, puedas darte cuenta que eres tú el CREADOR de toda tu vida,
de toda tu estancia en este mundo.

Amados míos, siempre les he dicho y siempre les diré, despierten, despierten, vuelvan a la realidad,
vuelvan a la verdadera forma de vosotros. Porque todo lo que están viviendo es tuyo, es de
vosotros, pero puedes cambiarlo, porque vos a ti mismo te puedes vencer, nadie te puede vencer,
solo tú puedes vencer el lado contrario de vuestra vida, el lado contrario que tú mismo has hecho.
¿O vosotros crees como tus hermanos que el mal ha venido de otra fuente? Vosotros sabes que solo
eres tú, que solo eres tú en este mundo. Es por lo cual vosotros tienes que modificar, tienes que
modificar en tu alma, tiene que nacer ese deseo por ser diferente y tener a este mundo, a esta tierra
como vos la quieres, porque todo depende de ti, todo depende de cada uno de vosotros. Porque de
cierto os les digo, ¿dónde creen vosotros que van a desembarazarse de todo aquello que has hecho?
¿Acaso piensas como tus hermanos que será lejos en el cielo, será en ese rincón del cielo? ¿O crees
como mis hermanos que una fuerza los levantará? Si tú quieres hoy mismo te levantas, porque la
fuerza vive en ti, no ha de venir porque ya está, no esperes porque ya está, solo basta que vosotros
la eches a andar, logres cambiar.

No puedes vivir con el pasado, ni puedes vivir con el futuro, esas dos cosas no existen ya jamás. Pues
hoy vosotros tienes que SER, tienes que SER, porque solo así es cuando un SER cambia sus entornos,
cambia su vida y sigue dando vida. Amados hermanos, vean bien vuestro camino, vean bien vuestra
vida. Pero ya sabes que no hay nada que buscar en este mundo, no seas como vuestros hermanos
que buscan algo y ese algo que buscan no existe por fuera, que esto existe en tu corazón, eres tú
mismo; entonces vosotros ya no seas así, disponte hoy y verás cómo las cosas cambian. Láncense a la
práctica, hermanos, láncense a la práctica todos vosotros para constatar mi estancia con vosotros,
para constatar que Dios, aunque es por fuera igual, pero es con cada cosa; así está en el sol, está en
la luna, está en la noche, está en todo lugar, sí, pero en ti también muy especial. Entonces láncense,
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hagan las cosas, porque, qué le habrás de decir a tus hermanos cuando ellos te pregunten: ¿Y tú lo
has visto? Y tú les puedas decir: sí, lo he visto. Pero para esto tendrás que llegar a un darte cuenta de
ti mismo. Amados míos, convénzanse a sí mismo.

Ya os digo, no hay juez, ni hay un camino afuera que seguir, nada. Tú eres quien haces las cosas, tú
las haces, si esto que Yo te digo, si no te acuerdas solo es porque estás perturbado por tus propias
cosas. Amados míos, es que tienes que derrotarte a ti mismo, tienes que transmutar toda energía
negativa que de ti ha salido, sí, de ti ha salido, solo de ti. Entonces jueguen con la vida, porque Yo
deseo que aclares tu alma, tu pensamiento, tu mente, que esto, esta vida aquí entre tú y tus cosas,
han sido siempre un juego de tu vida. El trabajo, la palabra trabajo, la hizo el hombre, la hizo el
astuto para que él tenga trabajadores en su vida y sea un rey. Pues entonces Yo te digo, trabaja
contigo mismo, SOLO ES UN DARTE CUENTA QUE TÚ ERES EL PODER, ERES EL PODER, LA
FUERZA, ERES LO QUE TÚ ERES.

Y Yo bendigo tu espacio, Yo bendigo tu mentecita, Yo bendigo tu alma, porque a vosotros siempre
les ha costado trabajo, porque así te enseñan trabajo educar a vuestra mente. Únete contigo mismo,
no os se dejen amedrentar por tus mismas cosas, no os les des prioridad a vuestro lado negativo,
porque estos te harán ver negativo y te harán ver derrotado y te harán ver que no existe Dios. No
dejes que aquello, que son las enredaderas, puedan bloquear tu existencia, toda tu existencia aquí.
Porque este es el paraíso, esta es la tierra prometida de siempre de la que habéis escuchado hablar,
esta es la tierra, es tu tierra, es donde tú estás morando y donde has morado, donde has puesto y
has quitado, donde has hecho todo, porque todo les obedece, todo. En vosotros ya es mentira el
que no has hecho nada, y ya no puedes decir: Dios, perdóname. Perdónate a ti mismo, hermanos,
perdónense para que entonces este universo les responda tal y como vos quieres.

Tu mundo material, lo que tú ves ahorita, lo que tú sientes, la pobreza, las enfermedades, el odio, la
avaricia, la envidia, los celos, la fornicación y todo lo demás, no ha de cambiar si vosotros, -los
Creadores-, no lo cambias. Si los vivientes en este universo, en esta tierra, no lo hacen, no verán más
de lo que han hecho. Es por eso que a vosotros les digo, solo dense cuenta hoy mismo y hoy mismo
puedes estar conmigo, hoy mismo puedes estar conmigo haciendo las cosas que hay que hacer para
ti mismo. Porque no es para nadie, todo lo que tú has hecho y todo lo que estás haciendo y todo lo
que vas a seguir haciendo, no es de nadie, solo es tuyo. Si tu mundo en vuestra mentecita se
encuentra malamente; entonces esto no cambiará hasta que vosotros le des el cambio necesario. Por
lo tanto Yo les digo, has venido a esta Escuela a recibir, recibe, toma, toma esto que Yo os te doy y
llénense de mi estancia con vosotros. Pero un día, espero no sea muy lejano en ti, ya no me oirás
por una mente, sino me oirás en tu corazón, ahí me soltarás tú porque Yo Soy en ti, siempre,
siempre Soy en ti. Lo único de vosotros es que has estado trabajando en el lado negativo, has estado
haciendo todo lo malo, sí, mis bien amados, sí, porque vosotros has elaborado la enfermedad, la
pobreza, el no perdón y nombra todo lo demás y ya sabrás que tú mismo has hecho.

Hermanos, despierten hoy, despierten hoy, hoy que estamos juntos Yo te vengo a dar ese manjar
divino, esa comida ya sazonada, pues vosotros tienen que hacerlo. Vengan a Mí, pero no de cuerpo,
sino con tu alma y Yo os te haré descansar para que emprendas otra vez el camino de regreso a ti
mismo. Porque ya no os te digo para que regreses al lado de mi Padre; para ti ya no os digo eso,
porque mi Padre está en ti, vive en ti. Gocen su vida, pero en el amor, en el amor divino, gócenla,
estense tranquilos, serenos, que nada os ha de pasar. Entonces vosotros tienes que hacerlo, y
entonces cuando lo hagas ya sabrás que eres un SER, eres un SER sin igual. Pues entonces, ¿qué
esperas? ¿A quién esperas? Si Yo te digo que no hay nada, a nadie a quien seguir. Pues entonces solo
cambia y esto serás a ti mismo y vosotros te llenarás de gozo de ti mismo. Y has de saber en ese
momento que no hay nada que perseguir, a nadie, no, a nadie, ni como dice vuestro Pueblo: A
Dios. No, ellos buscan a Dios porque no saben, porque han hecho una creencia llena de ignorancia,
porque, ¿pues a quién buscan?  ¿A quién buscan y a quién encontrarán? A nadie, mis bien amados. Y
vosotros tienes que estar conscientes de esta verdad que Dios no está en ningún lado y está en todo
a la vez, pero en ti está muy especial, tú eres lo especial de la vida.
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He aquí, cuídense vosotros, hagan lo que tengan que hacer para ti mismo. No se metan solo a la
palabra, Yo os aseguro a vosotros que estoy, pero esta estancia en la que estoy, no os va a salvar
nadie que no esté en esa búsqueda espiritual de sí mismo. Y es como hoy es, es que a mi palabra
hazla hechos, hazla hechos; y esa palabra convertida en hechos, habrás de conocerte a ti y de saber
cómo se maneja este mundo. Pues adelante, adelante, hermanos míos, no os dejen que las
enredaderas os te apaguen, no. Pero ya es tiempo de vosotros cambiar, es tiempo que todos
vosotros hagan lo que tienen que hacer para liberarse, para soltarse de aquello que no les ha dejado
verse a sí mismos. Hermanos, hermanos míos, pues aquí estás, pues no pierdas tu tiempo, conócete a
ti mismo y sabrás.

Yo les bendigo en esta hora, en estos momentos Yo les doy luz, luz espiritual, Yo les abro el camino
para que vosotros te puedas encontrar, encontrarte a ti mismo y llenarte de gozo, de placer;
llenarte, porque has llegado a la comprensión, a tu misma comprensión que tú eres el SER
PODEROSO, que tú eres quien ha hecho todo, pero todo. Vosotros oyen hablar de Lucifer, del
Diablo, vosotros oyes hablar de ellos; pero Yo os te digo, eso es el lado adverso en lo que estás
haciendo vosotros, porque tu creencia mayor es que tú crees que está allí, pues esa energía se ancha.
Véanse bien, véanse, no vivas en la prepotencia, la prepotencia es Satán, si, mis bien amados; y lo
ángeles que lo apoyan son todas tus formas, porque eso es lo que sale de ti hacia afuera a hacer la
fechoría que necesitas que haga. Deja de estar siendo Diablos vosotros, Demonios, dejen, solo
transformen esos lados opuestos de tu vida, solo transfórmenlos, amados míos, solo transfórmenlos
porque eso es todo, eso es todo. El hecho de que vosotros los estés transformando y lo transformes,
no vayas a pensar que dejará de existir para otros el Diablo; terminará para ti, pero para los demás
seguirá existiendo y viviendo y seguirá haciéndoles daño a todos. Pero a vosotros ya no más y serás
dichoso, pero mientras que vosotros estés creando a ese personaje, ese personaje estará en ti y estará
dispuesto a servirte, porque ese es tuyo, eso es tuyo.

Yo espero que lo vayas entendiendo muy bien, que cada uno de vosotros vaya entendiendo estas
verdades que son tuyas. Si vos todo lo puedes, hermano mío, todo lo puedes, solamente que te
creas como el CREADOR ÚNICO en todas tus cosas y entonces aquello comienza a cambiar. Solo
basta la señal, que son el arrepentimiento, el perdón, y te perdones por todos los daños que has
hecho y perdones también a tus semejantes; hermanos míos, háganlo, pues. Es que vosotros están
alterados, la mente está alterada y Yo os te digo que no, si todo lo eres tú mismo, todo, si vosotros
eres el Creador de ti mismo y todo está hecho porque así tú ya lo hiciste. En verdad, no busques a
Dios, al Padre, créelo en tu corazón, pero créelo de verdad. Y vosotros estás trabajando en el lado
contrario y por eso hay guerras, hay robos, hay violaciones, todo lo que vos sepas hay, todo.
¿Ahora quieres cambiar? ¿Quieres ser diferente? ¿Quieres hacer las cosas diferentes? ¿Quieres que
haya otras cosas aquí diferentes a las que ves siempre? Esto es lo que vosotros deberías estar
haciendo y es tu compromiso por la Ley Divina de mi Padre que está en cada uno de vosotros.

Pues adelante, adelante, salgan de vuestras rutinas, porque la rutina aburre, y cuando la rutina
aburre, hay aburrimiento y eso no es Dios, eso no es Dios el poder, porque es la debilidad, entras al
cansancio, entras al mundo débil, el mundo débil es el lado negativo. Mis bien amados, cambien,
cambien de pareceres, cambien, haz la vida tú, sé consciente que tú eres la vida, tú eres quien lo ha
hecho todo, sean conscientes y manténganse en esa conciencia y comienza a cambiar. Porque ¡ay de
vosotros! que sembrando un árbol de frutos amargos, quieren que dé frutos dulces. ¿Esto lo has visto
en la tierra? ¿No, pues, el campesino siembra hoy su tierra de maíz? ¿Y acaso de ese maíz ha de
cosechar melón o frijoles o lo que quieras? ¿Acaso ha de cosechar eso? Si cosecha lo que siembra.
Hermanos míos, pues en tu corazón se siembra lo que cosechas. Pues entonces tienen que ser
conscientes de esta verdad, de esta realidad tuya que todo lo que ves aquí, todo esto ha sido
siembra y cosecha de vosotros mismos. Lo que no comprendes es que has sembrado en diferentes
tiempos, en diferentes tiempos has sembrado, pero vosotros no lo puedes entender, pero lo has
hecho, por eso un fruto lo cosecharás en diferentes tiempos. Y vosotros dices esto no lo he
sembrado, el hombre, la criatura dice esto no es mío. Es porque perdió su conciencia, pero es su
cosecha, si no fuera de él, ciertamente no llegaría esa cosecha a él, pero está llegando.
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Hermanos, solo es un darse cuenta de la vida, solo es un darse cuenta, pues vosotros estás
despertando, estás dándote cuenta que tú mismo eres desde los confines hasta hoy y que vosotros
has sembrado y has cosechado como hoy. Hoy también eres un sembrador, eres un sembrador y
estás cosechando los frutos de tus siembras. ¿Y cómo has de cambiarla? Pues si hoy eres la cuenta, lo
único que debes hacer es limpiar tu tierra y sembrar lo que vos quieres. ¿O no lo haces hoy así en tu
tierra, amados míos, los sembradores del campo? Hermanos, en la vida espiritual esto es lo que debe
de suceder en ti mismo. Tumba el árbol que no dé frutos, que sus frutos ya no sean buenos para ti y
reemplázalos, reemplázalos para que disfrutes de tu siembra, disfrutes de tus frutos que vos quieres,
se consciente de esa realidad.

¡Ay, hermanos míos! Date cuenta, porque de eso se trata la vida de un darse cuenta para que vivas
tu propia realidad. Dentro de esto que os te digo es tu realidad, vívelo gozosamente, se consciente,
tú eres el sembrador de la semilla buena y de la semilla amarga, solo tú eres el sembrador y esa
semilla no viene de ningún lado, solo brota de ti. Aunque aquí en la tierra te parezca que compras la
semilla que viene de otro lado para sembrarla en la tierra, no, siempre fluye de tu corazón, nada
más que en tiempos distantes, en tiempos separados y después os parece que viene de afuera. Todo
viene de dentro de tu corazón, que es tu alma, todo, pero todo, lo que vos ves como materia,
como material, todo ha venido de ti, todo ha venido de ti, todo ha salido, ha sido empujado por
tus deseos y han crecido, porque todo ha sido tu deseo como Dioses que son. Hoy que sabes que
todo ha salido de ti, ¿a quién culparás, pues? ¿A quién culparán vosotros de lo que vives, de lo que
hay en este mundo? Ya no culparás más, solo a ti mismo, sabrás que de ti ha salido todo y que
solamente eres tú quien puedes y quien has podido quitar y poner, fin y nacimiento, alfa y omega.
Solo vos has hecho todas esas transiciones, solo vos lo has hecho en todos tus tiempos. En verdad, el
hombre está muy limitado, vosotros; pero el SER, el SER no es alfa, ni omega, el SER hace al alfa y al
omega, porque el SER ES ETERNO, ETERNO. Lo feo y lo bonito lo ha hecho el SER, pero el SER no
es bonito, ni feo; solo son las distinciones que vosotros haces de la vida.

Hermanos míos, este es el pulimento que Yo os les doy, les hago, para que vayas clarificándote a ti
mismo y logres ver hoy -con esta claridad- que no tienes a quien culpar, no hay a quien culpar, mis
bien amados. ¿O vosotros tenéis a quien culpar? ¿Vosotros tienes a quien culpar sabiendo esta
verdad? Porque vosotros sabes y has de seguir sabiendo que no hay un Dios, ni un Demonio afuera
de ti, sino de ti sale, solo en ti; por no decir solo tú eres Dios y eres un Demonio. Más cosas de estas
podría Yo darles, pero Yo siempre os he dicho, el niño de pecho solo la leche materna digiere, y la
comida sazonada es para los adultos. Pues así lo digo a vosotros también, solo para los adultos les
daré allí en su corazón; no será en público, porque hay cosas, muchas, que no debo dar en público.
Solo al corazón de los adultos les hablaré y les he hablado cosas grandes, mayores, comidas
sazonadas que el niño no pude digerir, pero esto solo lo doy a los adultos y se los doy allí en su
interno. Así a vosotros os doy, así a vosotros os digo que hay cosas que aún no podré decirles, pero
no será a todos, ni ha sido a todos, ha sido en público, pero a los grandes ha sido en su corazón. Y
no es porque así los he elegido, no, es porque así se van eligiendo a sí mismos, mis buenos
hermanos.

Yo hasta aquí os dejo por esta mente, Yo les bendigo, Yo os digo que vuestro deseo de superación
continúe en vuestras mentes, en vuestras almas, que vos puedas eliminar conscientemente vuestro
lado negativo, el lado pobre, porque ese es el lado pobre, el lado que vosotros no os deja saber que
vosotros eres la opulencia, eres la riqueza más grande de este mundo, de este universo; que este
mundo lo contiene todo por ti, porque tú estás aquí. Pero vosotros debes despertar para que no sea
fantasía, sino sea un hecho en ti mismo, tú lo puedas comprobar, te puedas comprobar como el que
en verdad ERES y ya no necesites de nadie. Porque hoy estás manipulado, porque hoy estás
manipulados vosotros y les han hecho ver que vosotros necesitas dinero, que vosotros sin aquellos
no puedes, estás vosotros limitados y esto no es así, hermanos, si vosotros tienes el poder porque lo
eres y vosotros podéis hacer tu propia comida, tu propio alimento, tu propia vestimenta, vosotros
podéis hacer todo, todo lo podéis hacer porque vosotros ERES, lo pueden hacer todo. Solo es
porque vosotros no te crees que ERES, por eso no puedes, porque no te crees el poder, no os crees
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que eres la fuerza, el poder, la grandeza; porque eres como el árbol que tiene mucha enredadera y
no lo deja sentir que ES.

Yo les bendigo a vosotros y les digo cambien la rutina, cámbienla, vosotros puedes cambiarla tu
rutina, tu estancia aquí, vosotros puedes hacer de esta Escuela diferente, pero de vosotros depende,
es que solo vienes a oírme, no vienes a oírte; solo vienes a saber qué os digo, no vienes a saber qué
os dices; vienes a saber qué os hago, no vienes a saber qué os haces. Es que solo a vosotros le depara
la pobreza, el miedo, ese miedo, miedo en todo. Láncense a hacer, láncense a demostrase a sí
mismo, ya que están juntos háganlo juntos, vívanlo juntos, pero vívanlo. Pues vosotros para decirme
ésta fruta es dulce, es porque la habéis probado, no puedes decirme que es dulce si no la has
probado, o si es amarga si nunca la has probado, si no has sabido que de ti ha salido no puedes
decirme aquello. Ves que esto es, ves que así es tu vida, pues entonces adelante, mis bien amados,
demuéstrense a sí mismos, demuéstrense que están aquí como SERES y que son los únicos SERES que
pueden decidir por vosotros -como lo has hecho- nada más que inconscientemente y con creencias
vanas, falsas.

¿Te estás entendiendo? Porque no vengo a que vosotros me veas, me quieras ver, quiero que
vosotros te entiendas que Yo Soy en ti y tú en Mí, que así hemos sido siempre. Porque deseo que
vosotros comprendas dónde has andado y puedas entenderme a Mí en dónde he estado; no estoy
como dicen tus hermanos, mis hermanos, que estoy en los cielos, pero creen que es este cielo físico,
y no, no estoy allá. Porque no hay una plataforma en el cielo, no, no tiene fin, es sin fin el universo,
solo es tu vista material la que te hace ver un cielo, pero no hay. ¿O acaso tus hermanos que han ido
a explorar allá, han visto un cielo? No ven cielo y otro cielo, no ves que llegan hasta el objetivo y
siguen viendo cielo. ¿Quién de ellos dirá que ha tocad el cielo? No hay, nadie, no hay nada, solo es
tu vista material. Por lo tanto hay otro CIELO, ES LA GRAN SABIDURÍA, EL GRAN AMOR, LA
GRAN BONDAD, LA GRAN FE. Este cielo es espiritual, sí, mis bien amados. Que el que se introduce
ahí tampoco toca un cielo, porque el cielo eres tú mismo y tú eres inalcanzable, tú mismo eres
inalcanzable, solo tú te tocas, te sientes, te escuchas, te ves, solo tú te conoces y sabes hasta dónde
estás.

Benditos sean todos, hermanos, benditos sean todos, mis bien amados, llénense de amor, llénense de
paz, llénense de esa dulzura, dejen que brote de vuestro corazón, déjenla salir, dejen salir de vuestro
corazón todo, porque todo fluye, no viene nada a vosotros, nada viene, siempre fluye de vosotros.
Y todo lo que creas, eso es lo que fluye de ti, si vosotros crees no hay, eso es lo que fluye de ti y eso
es lo que sentirás, es lo que verás. Pero no viene nada, todo fluye de ti. Pues hoy que están conmigo
fluyan, caminen, estense conmigo y vamos hacer las cosas juntos. Y siéntanse feliz porque Yo Soy la
felicidad, siéntanse contentos porque Yo Soy el contento, siéntanse dichosos porque Yo Soy la dicha,
sientan la protección porque Yo Soy la protección, siéntanse la opulencia porque Yo Soy en
vosotros, siéntanse el fuerte porque Yo Soy la fuerza, soy la fortaleza. Y en verdad, cambien todo
vuestro lado negativo, cámbialo, hoy tienes la oportunidad de cambiarlo y ser diferente, a ser
diferente de tu estado, de vuestro estado, no me refiero a este estado donde estás, lo que el hombre
te dice, me refiero a tu estado emocional, espiritual.

Desplácense, desplácense vosotros, porque es que sientes el miedo y obedeces al miedo, obedeces a
la pena u obedeces a todo aquello, ¿por qué obedeces aquello y no obedeces a tu corazón? Abre tu
corazón, has por donde Yo pueda estar vivo, porque vosotros me tienes muerto en tu corazón
siendo Yo la vida. Mis bien amados, gocen el momento, gocen el estar, siéntanse que están y
respiren fuertemente y respiren y lancen el amor a través de vuestra respiración, lancen la paz,
lancen la dulzura desde dentro. ¿Pues qué os te detiene? Que no os te detenga nada, porque esto es
practicar algo nuevo, esto es provocar la sensibilidad, el amor, la paz, esto es vivir el presente.
Porque vosotros viven en el pasado, no el presente; o viven el futuro, no el presente, vosotros vives
en las dos cosas que no existen, por eso vosotros te crees que no existes, sé tú el dominador, tú eres
el SER que has hecho el ayer y has hecho el mañana. Solo eso existe, porque el hoy eres tú, pero no
lo crees. Yo os les quiero regalar todo esto, pero vosotros te limitas y Yo os quiero darles esto de
comer, porque esto es el pan de vida, porque esto es la vida, es sentirse a sí mismo la vida. No
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rehúses a esto, sino abre tu corazón, porque vosotros pareces como liebres, como liebres del campo,
temblorosas, miedosas, pensando que viene el depredador y les mata, ese es el miedo producido por
ti mismo, por tus creencias. Así están vosotros también. Atrévete, atrévanse a sentir, porque vosotros
tienes la barrera y te has hecho insensible.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, bendito vuestro día, bendita vuestra hora, bendito
tú, mis bien amados, bendito tú, bendito tú, mis bien amados, porque así vosotros son los que están
aquí, los que vive en este mundo, en esta tierra, bendito aquel que desea el cambio, porque si lo
desea ya lo tiene.

Yo hasta aquí os dejo mi regalo de amor, dejo lo de vosotros mismos. Yo les digo, sean la vida, sean
la vida, sean la vida, mis bien amados, reconózcanse como la vida, la vida dando vida, sí,
compréndanse así. Benditos sean y hasta siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, en una cátedra pasada mencionaste la palabra ozono1.
¿Podrías explicarnos a que te referiste? ¿O qué quisiste decir con ella?

Mi bien amado, pues te digo del ozono. ¿Tú comprendes qué es ozono?

-Ozono es un gas que está en lo más alto de la atmosfera terrestre.
Así es.

El ozono en ti como espíritu, ¿cuál sería ese gas?

-No sabría decirlo.
Pues serían todas las cosas inversas, negativas, que nublan el ojo de ti mismo.

¿Y qué serían las cosas negativas? Pues es todo lo contrario a lo que hoy quieres. Eso nubla, os te
nublan a ti como SER, no te dejan saber que eres SER. Pues a eso me refiero, mi bien amado.

-Gracias Maestro.
Benditos sean vosotros. Yo hasta aquí os dejo mi mensaje. Sean felices porque Yo les doy la
felicidad, sean alegres porque Yo les doy la alegría, contentos porque Yo Soy el contento con
vosotros, poder porque Yo Soy el poder con vosotros, y vas a triunfar y triunfen. Benditos sean y
para siempre

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.

1 El Maestro menciona esta palabra en la cátedra [20170820]


